
 

 

 

 

 

 

 

第１回定期テスト終了 
 今週火曜日に第１回定期テストが行われました。これまで計画に沿って学習を進めてきたと思いま

すが、その成果は発揮できたでしょうか。 

 テストが終わると「ほっと一息」だと思いますが、実際は終わってからの方が重要だと思います。

まずは、返却されたテストを見ながら「どこが分からなかったのか」を確認し、

「どう考えれば解けたのか」を見直し、「次はできるようにする」ように復習

することです。大切なのは、次に同じような問題が出たときには解けるように

することです。その積み重ねが、自分の力につながっていきます。 

 テスト結果も近いうちに配付されます。今回のテストを振り返り、次のテス

トにつなげていきましょう。また、先生方はこれから１学期の評価を行ってい

きます。評価のための提出物なども確実に行ってください。 

 

パラリンピックトーチ 
 先週の木・金とパラリンピックトーチが展示され、２年生も実際に触ったり掲げたりしながら身近

に感じることができました。デイリーライフにも、めったにない経験ができて良かったという感想が

多く見られました。 

 パラリンピックを身近に感じることができた２日間でした。 

 
 

職業シンポジウム 
 本日、総合学習の一環として職業シンポジウムが行われました。今までは２年生は職業体験という

ことで様々な仕事を体験させていただいていましたが、感染症対策ということで今年は講師の皆様に

おいでいただき、お話を聴くという内容に変更させていただきました。 

 様子につきましては、次回の通信でお知らせしたいと思います。 
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